

CONSEJERIA DE ECONOMIA Y FOMENTO

RESOLUCION de 3 de junio de 1987, sobre declaración de urgencia en la tramitación del expediente instruido para la ejecución de las obras de construcción del mercado de abastos de nueva planta en Mojácar (Almería).

Visto el expediente 2.0 AL-93/85 poro la ejecución de las obras de construcción de un Mercado de Abastos de Nueva Planta en la localidad de Mojácar (Almería).

Resultando que, el Ayuntamiento de Mojácar, en sesión extraordinaria celebrada el día siete de septiembre de mil novecientos ochenta y cuatro, solicitó de esta Consejería (antigua de Turismo, Comercio y Transportes) la construcción de un Mercado Público en la localidad, y en base a dicha petición se incluyó lo obra solicitada en la programación de Mercados de Abastos de lo Dirección General de Comercio, terminándose de redactar el correspondiente proyecto técnico en julio de mil novecientos ochenta y cinco siendo supervisado de conformidad por lo citado Consejería.

Resultando que, con fecha diez de julio de mil novecientos ochenta y seis, el Ayuntamiento de Mojácar, en sesión ordinaria, acordó conceder licencia de Obras para la construcción del referido Mercado de Abastos, exenta de tasas por tratarse de uno obro de equipamiento social de interés e iniciativo público.

Resultando que, la obra de referencia no ho sido contratada por haber quedado desierta lo adjudicación de la misma por contratación directa sin posibilidad de gestiones posteriores al ser los empresas invitadas las únicos, que operando en la provincia de Almería, reunían la clasificación exigida para lo licitación.

Resultando que, dado el tiempo transcurrido desde la redacción del proyecto al que hacemos referencia sin que la obra hoyo sido contratada, los precios contemplados en el mismo no se adaptan a los vigentes actualmente en el mercado de la construcción, por lo que, a instancio de la dirección General de Comercio y Artesanía, la oficina de supervisión de Proyectos de la dirección General de Arquitectura y Viviendo de la Consejería de Obras Públicas y Transportes, ha emitido Informe de supervisión favorable, proponiendo un índice lineal de actualización de precios del proyecto que modifica éstos en un 16,91% al alza, resultando un nuevo Presupuesto de

Ejecución Material de 11.302.674, Pts. y un Presupuesto de Ejecución por Contrata de 13.789.262, Pts.

Visto el Reglamento General de Contratación del Estado y demás disposiciones de general aplicación.

Considerando que las circunstancias mencionadas hon producido un considerable retraso en la tramitación del expediente de referencia, así como lo reconocida necesidad de que la obra se realice a la mayor brevedad posible, dada la carencia que de este tipo de equipamiento tiene la localidad de Mojácar.

Considerando, asimismo, que las circunstancias expresadas en el último resultando son suficientes, según establece el Artº 67 del Reglamento General de contratos del Estado, para que el Jefe del Departamento oplique el porcentaje lineal de aumento en los precios señalados por lo oficina de supervisión, al objeto de adaptar aquellos a los vigentes del mercado en el momento de la licitación.

En su virtud, atendiendo a las circunstancias anteriormente expresadas, las cuales se encuentran tipificadas en los artículos 67 y 90 del Reglamento de Contratación del Estado.

HE RESUELTO:

Primero. Declarar de urgencia el expediente instruido para la ejecución de las obras de construcción del Mercado de Abastos de la localidad de Mojácar (Almería), Expediente nº 2.0. AL-93/85, con las consecuencias inherentes a tal declaración.

Segundo. Autorizar la aplicación del índice de actualización del proyecto existente, propuesta por lo Oficina de Supervisión de lo Dirección General de Arquitectura y Viviendo de la Consejería de Obras Públicas y Transportes, resultando un nuevo Presupuesto de Ejecución Material de once millones trescientos dos mil seiscientos setenta y cuatro pesetas (11.302.674, Pts), y un Presupuesto de Ejecución por contrata de trece millones setecientos ochenta y nueve mil doscientas sesenta y dos pesetas (13.789.262, Pts).

Contra esta Resolución sólo cabe recurso de reposición previo al contencioso-administrativo en el plazo de un (1) mes y ante la misma autoridad que dicta el acto.

Sevilla, 3 de junio de 1987.-El Viceconsejero, Antonio Peláez Toré.

5. Anuncios

5.1. Subastas y concursos de obras, suministros y servicios públicos

CONSEJERIA DE LA PRESIDENCIA

RESOLUCION de 8 de junio de 1987, de la Agencia de Medio Ambiente, por lo que se anuncia el concurso público para adjudicar el suministro de equipos de proceso de datos con destino a las Direcciones Provinciales (PD. 531/87).

Esta Agencia de Medio Ambiente, ha resuelto anunciar a concurso la adjudicación de suministro de equipos de proceso de datos con destino a sus Direcciones Provinciales, con los requisitos que asimismo se señalan:

Presupuesto de licitación: 15.000.000 pesetas.

Plazo de entrega: Máximo 2 meses.

Fianza provisional: Su importe asciende a 300.000 pesetas, que podrá depositar por cualquiera de los procedimientos señalados, en el apartado 7 de los Pliegos de Condiciones Administrativas Particulares.

Exposición del Expediente: Los Pliegos de condiciones y demás documentación podrán examinarse en la Secretaría General de lo Agencia de Medio Ambiente Avda. de Eritaña nº 2. Sevilla 41013 durante el plazo de presentación de proposiciones desde las diez a las trece horas.

Plazo y lugar de presentación de proposiciones: El plazo de presentación de proposiciones será durante 20 días hábiles contados a partir del siguiente a la fecha de publicación del presente anuncio en lo Boletín Oficial de la Junta de Andalucía y se hará en el Registro General de lo Agencia de Medio Ambiente. No se admitirán las proposiciones depositadas en Correos.

Documentación a presentar por los licitadores: En el sobre A), que se subtitulará «documentación Administrativa», se incluirán los documentos relacionados con la referencia técnica, así como aquéllos a los que se hace referencia en el epígrafe 10.1.1. del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares y el resguardo acreditativo de haber efectuado el depósito de la fianza provisional.

En el sobre B), que se subtitulará «Proposición Económica», se incluirá tan sólo la proposición económica.

Apertura de proposiciones: La apertura de proposiciones se realizará por lo mesa de Contratación, a las 10 horas del siguiente día hábil en que termine el plazo de 20 días, asimismo hábiles señalados para la presentación de proposiciones. El acto se celebrará en la Sala de Juntas de lo Agencia de Medio Ambiente c/ Laraña nº 4. Si el mencionado día resulta ser sábado el acto se trasladará al siguiente día hábil.

Sevilla, 8 de junio de 1987.- El Director, Tomás de Azcárate y Bang.

RESOLUCION de 8 de junio de 1987, de la Agencia de medio Ambiente, por lo que se anuncia el concurso público para adjudicar el suministro de equipos de proceso de datos con destino a sus Servicios Centrales (PD. 532/87).

Esta Agencia de Medio Ambiente, ho resuelto anunciar a concurso la adjudicación de suministro de equipos de proceso de datos con destino a sus Servicios Centrales, con los requisitos que asimismo se señalan:

Presupuesto de licitación: 6.500.000 pesetas.

Plazo de entrega: Máximo 2 meses.

Fianza provisional: Su importe asciende a 130.000 pesetas, que podrá depositar por cualquiera de los procedimientos señalados, en el apartado 7 de los Pliegos de Condiciones Administrativas Particulares.

Exposición del Expediente: Los Pliegos de condiciones y demás documentación podrán examinarse en la Secretaría General de la Agencia de Medio Ambiente Avdo de Eritaña nº 2. Sevilla 41013, durante el plazo de presentación de proposiciones desde las diez a las trece horas.

Plazo y lugar de presentación de proposiciones: El plazo de presentación de proposiciones será durante 20 días hábiles contados a partir del siguiente a la fecha de publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía y se hará en el Registro General de la Agencia de Medio Ambiente. No se admitirán las proposiciones depositadas en Carreos.

Documentación a presentar por los licitadores: En el sobre A), que se titulará «Documentación Administrativa», se incluirán los documentos relacionados con la referencia técnica, así como aquellos a los que se hace referencia en el epígrafe 10.1.1. del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares y el resguardo acreditativo de haber efectuado el depósito de la fianza provisional.

En el sobre B), que se titulará «Proposición Económica», se incluirá tan sólo la proposición económica.

Apertura de proposiciones: La apertura de proposiciones se realizará por la Mesa de Contratación, a las 13 horas del siguiente día hábil en que termine el plazo de 20 días, asimismo hábiles señalados para la presentación de proposiciones. El acto se celebrará en la Sala de Juntas de la Agencia de Medio Ambiente c/Laraña nº 2. Si el mencionado día resulta ser sábado el acto se trasladará al siguiente día hábil.

Sevilla, 8 de junio de 1987.—El Director, Tomás de Azcárate y Bang.

CONSEJERIA DE OBRAS PUBLICAS Y TRANSPORTES

ORDEN de 1 de junio de 1987, sobre adjudicación definitiva de las obras de construcción de 61 viviendas en Salobreña (Granada) (GR-85/150).

Ilmo. Sr.

Visto el resultado de la Subasta con admisión previa celebrada el día 19.5.87, para la Adjudicación de las obras comprendidas en el expediente de construcción de 61 viviendas en Salobreña (Granada, Expte.: GR-85/150, en virtud de las facultades que me confiere el Art. 39.7 de la Ley del Gobierno y la Administración de la comunidad Autónoma, en relación con el Art. 32 de la ley de Contratos del Estado, vengo en:

Adjudicar definitivamente las obras, confirmando la adjudicación provisional efectuada por la mesa de Contratación, a Constructora Asturiana, S.A. en la cantidad de 177.089.180, Ptas., que produce en el presupuesto base de licitación de 192.928.621, Ptas., un coeficiente de adjudicación de 8,21%.

Lo que digo a V.I. para su conocimiento y efectos.

Sevilla 1 de junio de 1987

JAIME MONTANER ROSELLO
Consejero de Obras Públicas y Transportes

Ilmo. Sr. Director General de Arquitectura y Vivienda.

RESOLUCION de 4 de junio de 1987, de la Dirección General de Carreteras, por la que se anuncia la contratación de las obras que se indican por el sistema de subasta con admisión previa. (PD. 527/87).

La Consejería de Obras Públicas y Transportes de la Comunidad Autónoma de Andalucía ha resuelto anunciar a Subasta con Admisión Previa las obras que a continuación se especifican:

CADIZ

JA-RF-CA-115 «Acondicionamiento del firme en la CA-602,

p.k. 9 al 20. Tramo: Puerto de Santa María a Sanlúcar de Barrameda».

Presupuesto de Contrata: 164.708.958, Ptas.

Plazo de Ejecución: Cinco (5) meses.

Clasificación Requerida: Grupo G; Subgrupo 4; Categoría e

Fianza Provisional: 3.294.179, Ptas.

HUELVA

JA-2-H-122 «Proyecto de construcción de la variante de Almonte en los carreteras H-605 y H-632».

Presupuesto de Contrata: 79.091.381, Ptas.

Plazo de Ejecución: Ocho (8) meses.

Clasificación Requerida:

Grupo A Subgrupo 2 Categoría e

Grupo G Subgrupo 6 Categoría e

Fianza Provisional: 1.581.828, Ptas.

SEVILLA

JA-3-SE-153 «Ensanche y mejora del firme en la C-443, p.k. 23,000 al 34,520. Tramo: Burguillos Castilblanco de los Arroyos».

Presupuesto de Contrata: 293.352.240, Ptas.

Plazo de Ejecución: Veinticuatro (24) meses.

Clasificación Requerida: Grupo G; Subgrupo 6; Categoría e

Fianza Provisional: 5.867.045, Ptas.

Exposición del expediente: Los proyectos. Pliegos de Cláusulas Administrativas Particulares y Técnicos. Cuadros Resúmenes y de Características y demás documentos estarán expuestos para su examen en las Delegaciones Provinciales correspondientes y en la Dirección General de Carreteras de la Consejería de Obras Públicas y Transportes de la Junta de Andalucía, durante el plazo de presentación de proposiciones, de diez a trece horas.

Plazo de presentación de proposiciones: Comenzará el día de la publicación del presente anuncio y terminará el día 20 de julio de 1987, a las trece horas.

Lugar de presentación de proposiciones: En el Registro General de la Consejería de Obras Públicas y Transporte, sita en Plaza de la Contratación, núm. 3 de Sevilla. No se admitirán proposiciones por correo.

Documentación a presentar por los licitadores: Por cada obra se deberá presentar los siguientes documentos:

En el sobre nº 1, «Documentación Administrativa», los señalados y en la forma que determina la cláusula 6.1.1. del Pliego de las Administrativas Particulares específico de cada obra.

En el sobre nº 2, «Criterios objetivos para la Admisión Previa» los documentos señalados y en la forma que se determina en la cláusula número 6.1.2. del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares específico de cada obra.

En el sobre nº 3, «Proposición Económica», con arreglo al modelo que se adjunta como Anejo 1 del Pliego de cláusulas Administrativas Particulares de cada obra, y en la forma que determina su cláusula 6.1.3.

Los adjudicatarios de las obras, deberán presentar además, cuando se les requiera para ello, los documentos que se señalen en la cláusula 6.4. del Pliego de las Administrativas Particulares específico de cada obra.

Apertura de proposiciones: Se realizará por la Mesa de Contratación el día 27 de julio de 1987, a las 11 horas, en la Sala del edificio de La Plaza de la Contratación, núm. 3, de Sevilla.

Declaración de urgencia: Todos los contratos de las obras de este anuncio han sido declarados de urgencia a los efectos prevenidos en el art. 26 de la Ley de Contratos del Estado.

Abono de los anuncios: Los anuncios en Boletines Oficiales y prensa serán por cuenta de los adjudicatarios, a cuyos efectos se realizará el oportuno prorrateo.

Sevilla, 4 de junio de 1987.—El director General, José Salgueiro Carmona.

RESOLUCION de 8 de junio de 1987, de la Dirección General de Carreteras, por la que se anuncia la contratación de las obras que se indican por el sistema de subasta con admisión previa. (PD. 528/87).

La Consejería de Obras Públicas y Transportes de la Comunidad Autónoma de Andalucía ha resuelto anunciar a Subasta con Admisión Previa las obras que a continuación se especifican:

JAEN

JA-1-J-111 «Acondicionamiento de la carretera C-336, p.k. 40